
       

Schuldenunion kann nicht funktionieren 

In Bremen hat es nicht funktioniert, genau so wenig wird es mit Europa funkitionieren. 

In der BRD haben wir den Länderfinanzausgleich. Vor ca 20 Jahren hatte Bremen eine extreme Finanznotlage. Die 

Verschuldung lag bei circa 13.000 Euro pro Kopf. In den Folgejahren erhielt Bremen daraufhin mehr als 15.000 Euro 

Zusatzunterstützung. Da Ergebnis: heute liegt der Schuldenstand auf über 25.000 Euro pro Kopf. Die eigentlich notwendige 

Insolvenz wurde nicht vollzogen. Mit der Erwartung einer Wirtschaftssteigerung, die nie erreicht wurde, steckte man viel 

Geld hinein.  

Bremen konnte damit von der BRD „getragen“ werden (wenn auch ohne sichtbaren Erfolg). Aber bei Europa kann das wohl 

nicht klappen. Weitere ausführliche Gedanken dazu unter : 

http://www.faz.net/aktuell/wirtschaft/wirtschaftspolitik/europaeische-schuldenunion-zentralwahn-11805165.html 
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